

令和3年10月25日

卓球愛好者様 各位

(公財)佐賀市体育協会 会長 林 正博

(公印省略)

佐賀市卓球協会 会長 堤 勝政

(公印省略)

令和3年度 第55回九州近県卓球大会中止のお知らせ

皆さま方におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

令和3年10月10日付けで第55回九州近県卓球大会の開催案内をお送りしておりましたが、新型コロナウイルス感染症の第6波も懸念されることから、各方面との協議の結果、今年度の大会は中止することに決定いたしました。

大会を楽しみにしておられた方には、大変申し訳なくご迷惑をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

又、お会いする機会を楽しみにしております。

なお、九州卓球連盟様からの文書を同封しております。後援承認と案内文書の発送が前後しましたことを重ねてお詫び申し上げます。

九卓連 発第 3180 号
令和 3 年 10 月 14 日

佐賀市卓球協会 様

九州卓球連盟
会長 大野 成臣
理事長 加藤 憲二



第55回九州近県卓球大会について

日頃より、当連盟の事業・運営にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

令和3年10月10日付け（公財）佐賀市体育協会会長 林 正博氏名で、「第55回九州近県卓球大会」の案内が、熊本県卓球協会に送られてきました。

先日、佐賀県卓球協会事務局北島さんより、この大会における九卓連後援についてご相談がございましたが、「当連盟・大野会長と協議の上、九卓連としての後援の有無を回答します」とお伝えしておりました。

貴協会のこれまでの九州卓球連盟への貢献は重々認識しておりますし、9月末で全国的に緊急事態宣言やまん延防止等の規制は解除されましたが、10月・11月の九州卓球連盟の主催事業も中止にしておりますし、第6波への心配もあり「今年度中の後援は行わない」といたしました。

なお、九卓連では県外への大会参加の案内は「九卓連の後援が必要」としております。

何卒、ご理解いただきますようお願い申し上げます。